
 Общественный Совет при КИТиТ. Заседание 004. Протокол заседания 
(без стенограммы) 

 

 

 
Межакова О.Н __________,        Кузнецов Р.Н. __________  стр. 1 из  4 

Заседание общественного Совета 

при Комитете информационных технологий и телекоммуникаций Вологодской области 

 

 

Дата, время и место заседания: 

 г. Вологда, ул. С. Орлова, д. 6, ауд. 326. 

 25 ноября 2013 года, 14:30 – 16:00 

 

Тип заседания: 

 внеочередное; очно-заочное 

 

Участие членов общественного Совета в заседании 

Кузнецов Р.Н. + 

Сысоев Д.А. - 

Гордеев С.В. + заочно 

Зейфман А.И. + 

Логанцов А.П. - 

Межакова О.Н. + 

Скакалкин А.И. - 

 

  

Приглашенные на заседание: 

 Корюкаев А.В., Администрация г. Вологды 

 Мельниченкова И.С., Управление образования г. Вологды 

 Никуличев А.А., Комитет информационных технологий и телекоммуникаций 

 Паланов А.В., Департамент образования Вологодской области 

 Касперович В.Н., Центр информатизации и оценки качества образования Вологодской области 

 Сенченко В.В., Центр информатизации и оценки качества образования Вологодской области 

 Любимов И.Н., Клуб ИТ-директоров Вологодской области 

 Юманова О.В., Вологодский аграрно-экономический колледж 

  

 

Сведения о кворуме:  

 участвует 4 члена Совета из 7 (57,4%), кворум есть. 
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ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ  

Общественного Совета при КИТиТ 

 

ВОПРОС 1.  

Принятие решения по обращению Юмановой О.В. от 22.11.2013 по итогам семинара для работников 

образовательных учреждений от 20 ноября 2013 года в ЦИОКО. 

 

Текст обращения Юмановой О.В. 
20 ноября 2013 года в Вологодском Центре информатизации и оценки качества образования состоялся семинар работников 
образовательных учреждений, подведомственных Департаменту образования Вологодской области. На семинаре представители 
ООО «РунетСофт» представили разработку компании «Барс-групп» (Казань) «БАРС.wep-Электронное образование». Держателем 
лицензии данной программы заявлен Комитет информационных технологий и телекоммуникаций (КИТиТ) Вологодской области, срок 
окончания 15.01.2014. Со слов директора центра Касперович В.Н., все образовательные учреждения области, муниципальные органы 
управления образованием и Департамент образования Вологодской области будут обязаны работать в данной программе. 
 
Возникают вопросы: 
1.Каким образом и из каких источников будет оплачиваться продление лицензии в случае подключения к программе образовательных 
учреждений? 

2. Как будет финансироваться закупка обязательного ПО для оборудования рабочих мест в образовательных учреждениях для работы 
с базой данных Центра информатизации и оценки качества образования? Система требует обязательную установку ПО  ViPNet 
Client . 
3. Как быть тем образовательным учреждениям, которые уже работают с другими программами, в  частности 1С:Колледж? 
Взаимоувязывания у этих баз данных у этих ПО нет, экспорт данных из любой программы в БАРС сотрудники ЦИОК объявили как 
платную услугу.  
 
Предлагаю запросить у КИТиТ разъяснеия по этим вопросам. Никаких распорядительных писем от Департамента Образования мы 
пока не получали, только информационный сбор данных. Снова потратим деньги, и впустую? 
 
 
Юманова Ольга Владимировна 

Вологодский аграрно-экономический колледж 
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ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ 

Общественного Совета при КИТиТ 

 

ВОПРОС 1. 

Принятие решения по обращению Юмановой О.В. от 22.11.2013 по итогам семинара для работников 

образовательных учреждений от 20 ноября 2013 года в ЦИОКО. 

 

Кузнецов Р.Н. 
Проинформировал участников заседания о поступившем обращении. Предложил обозначить проблему и 

совместно найти пути ее решения 
 

В обсуждении приняли участие: Гордеев С.В. (заочно), Касперович В.Н., Кузнецов Р.Н., Корюкаев А.В., 
Любимов И.Н., Мельниченкова И.С., Никуличев А.А., Сенченко В.В., Юманова О.В. 

 
Ход обсуждения отражен в стенограмме заседания. 
 
На отложенное голосование по решению вынесены 5 (пять) пунктов решения. 
 
Результаты голосования членов Общественного совета: 
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п. 1   Осуществлять мониторинг внедрения автоматизированной 
системы управления образовательными учреждениями 
Вологодской области с целью обеспечения оказания в 
электронной форме государственных (муниципальных) услуг в 
срок до 15.12.2013 

за за за 
прот

ив 
Решение 
принято 

п. 2   Провести заседание Общественного Совета при Комитете 
информационных технологий и телекоммуникаций Вологодской 
области по рассмотрению итогов внедрения автоматизированной 
системы управления образовательными учреждениями 
Вологодской области с целью обеспечения оказания в 
электронной форме государственных (муниципальных) услуг 
17.12.2013 года с 14:00 в г. Вологда. Место проведения уточнить 
дополнительно. 

за за за за 
Решение 
принято 

п. 3   Отметить положительный опыт г. Вологда по решению 
закупки ПО при отсутствии средств в текущем периоде путем 
заключения соглашения с поставщиками ПО и оплатой за счет 
учебных расходов следующего года. 

за за за за 
Решение 
принято 

п. 4   Рекомендовать образовательным организациям при 
наличии технических или финансовых проблем при внедрении 
информировать об этом ЦИОКО в письменном виде.  

за за за За 
Решение 
принято 

п. 5   Принять во внимание обращение Председателя КИТиТ 

Никуличева А.А., подготовить экспертное заключение 

Общественного Совета на «Стратегию развития информационного 

общества в Вологодской области» и предоставить в КИТиТ не 

позднее 29.11.2013 г. 

За за за За 
Решение 
принято 
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РЕШЕНИЕ ЗАСЕДАНИЯ 

Общественного Совета при КИТиТ 

 

 

По обращению Юмановой О.В. от 22.11.2013 по итогам семинара для работников образовательных 

учреждений от 20 ноября 2013 года в ЦИОКО Общественный Совет при Комитете информационных технологий 

и телекоммуникаций Вологодской области решил: 

 

п. 1 

Осуществлять мониторинг внедрения автоматизированной системы управления образовательными 

учреждениями Вологодской области с целью обеспечения оказания в электронной форме государственных 

(муниципальных) услуг в срок до 15.12.2013 

 

п. 2 

Провести заседание Общественного Совета при Комитете информационных технологий и 

телекоммуникаций Вологодской области по рассмотрению итогов внедрения автоматизированной системы 

управления образовательными учреждениями Вологодской области с целью обеспечения оказания в 

электронной форме государственных (муниципальных) услуг 17.12.2013 года с 14:00 в г. Вологда. Место 

проведения уточнить дополнительно. 

 

п. 3 

Отметить положительный опыт г. Вологда по решению закупки ПО при отсутствии средств в текущем 

периоде путем заключения соглашения с поставщиками ПО и оплатой за счет учебных расходов следующего 

года. 

 

п. 4 

Рекомендовать образовательным организациям при наличии технических или финансовых проблем при 

внедрении информировать об этом ЦИОКО в письменном виде.  

 

п. 5 

Принять во внимание обращение Председателя КИТиТ Никуличева А.А., подготовить экспертное 

заключение Общественного Совета на «Стратегию развития информационного общества в Вологодской 

области» и предоставить в КИТиТ не позднее 29.11.2013 г. 

 

 

 

 

 

 

Секретарь Совета  _________ О.Н. Межакова 

 

Председатель Совета  _________ Р.Н. Кузнецов 


